



Geschätzte Damen und Herren!

Die Mariatroster Basilika ist die zweitgrößte Marienwallfahrtskirche unseres Landes Steiermark und wird von unzähligen Menschen aufgesucht, die ihre Sorgen, ihren Dank, ihre Hoffnungen und Anliegen der Gottesmutter anvertrauen. Es ist uns daher sehr wichtig, dass dieses Gotteshaus auch in Zukunft durch seinen ansprechend-gepflegten Gesamtausdruck ein weithin sichtbares Kern- und Kulturstück von Mariatrost und für das ganze Land bleiben kann.

Aus diesem Grund wurde am 30.03.2018 der Verein „**Freunde und Förderer der Basilika Mariatrost**“ gegründet. Der Verein bezweckt der Pfarre zu helfen für den bleibenden Erhalt der Basilika Mittel für Pflege, Erhaltung, Renovierung, Restaurierung, und Modernisierung aufzubringen.

So stehen zum Beispiel zur Sanierung derzeit an: Fenster Basilika, Fassade Kirche und Außenfassade Gebäude samt Fenster, Angelusstiege, Sanierung Dach des Nordtraktes, Umgestaltung Lourdes-Grotte.

Die Diözese Graz-Seckau wird auch ihre entsprechenden finanziellen Beiträge zur Sanierung leisten, ebenso erhoffen wir Unterstützung von der öffentlichen Hand. Trotzdem ist ein großer Eigenbeitrag der Pfarre erforderlich. Bei all diesen Vorhaben will der Verein mithelfen, dass die materiellen Voraussetzungen zur Bewältigung dieser gewaltigen Aufgaben geschaffen werden.

Die Tätigkeit des Vereins ist nicht auf Gewinn ausgerichtet und in allen Belangen gemeinnützig im Sinne der Bundesabgabenordnung. Jene Vereinsprojekte, für die eine steuerliche Absetzbarkeit besteht, werden als solche ausdrücklich gekennzeichnet.

Wenn auch Ihnen der würdige Erhalt der Basilika Mariatrost ein Anliegen ist, laden wir Sie ein, geplante Projekte zu unterstützen. Eine geeignete Möglichkeit besteht darin dem Verein beizutreten und in vielfältiger Weise an den Zielsetzungen des Vereines mitzuwirken. Zur Anmeldung könne Sie die beiliegende Beitrittserklärung nutzen.

Die konstituierende Generalversammlung des Vereins findet am Dienstag, 5. Juni 2018, um 19.30 Uhr im Pfarrsaal Mariatrost statt. Dazu laden wir Sie sehr herzlich ein.

Mit der herzlichen Bitte um Ihr kräftiges Mittun!

Die Vereinsproponenten:

Mag. Dietmar Grünwald, Provisor von Mariatrost

Dr. h.c. Franz Küberl, em. Caritasdirektor

Ing.Mag. (FH) Karl Taferner, Angestellter

Ulrike Klasnic, Unternehmerin

Karoline Weninger, Angestellte

Franz Pojer, Unternehmer

Wilhelm Hutter, geschäftsführender Vorsitzender des Pfarrgemeinderates Mariatrost

Peter Foller, geschäftsführender Vorsitzender des Wirtschaftsrates Mariatrost

Graz-Mariatrost, im Mai 2018